



Esta mañana se ha producido en la sala de plenos del Consell de Formentera la presentación del Festival de ajedrez Formentera s'enroca, que se celebrará en Formentera entre el 23 y el 30 de agosto de 2014. Este certamen lo organiza el club local de ajedrez 4 Torres y el Maestro Internacional Diego del Rey, con la colaboración del Consell de Formentera.

A la presentación han asistido el conseller de Deportes del Consell de Formentera, Sergio Jiménez; el director del Festival, Raul Moya; uno de los jugadores más destacados del club local de ajedrez, Esteban Serrano, y el responsable de marketing del evento, Marco Valengo.

Según han explicado los protagonistas, el Festival constará de 4 actividades. La primera de las actividades será el Open Internacional de Ajedrez, que se iniciará en la sala de exposiciones de La Caixa el próximo sábado 23 de agosto a las 18h. El torneo cuenta ya con 25 inscritos, que deben ser necesariamente federados.

Entre los inscritos hay dos participantes certificados con la categoría de Maestro Internacional por la Federación Internacional de Ajedrez (FIE), y 5 jugadores con un ranking ELO superior a 2200.

Entre el 25 y el 29 de agosto se llevará a cabo el campus infantil, que se celebrará en la casa de colonias de Formentera y será impartido por el Maestro Internacional Diego del Rey. Este campus se divide en dos grupos, iniciación y tecnificación y actualmente cuenta con veinte participantes.

La tercera de las actividades que comprende el festival de ajedrez es un campeonato infantil, que se disputará el 29 de agosto a las 10h en el Jardín de Ses Eres, entre los participantes del campus infantil.

La última de las actividades del Festival es la celebración en la plaza de San Francisco el

próximo sábado 30 de agosto de partidas simultáneas con Diego del Rey, donde podrán tomar parte los aficionados. El club organizador preparará treinta tableros para este evento.